

Communiqué

Le 1^{er} juin 1995

N° 101

M. OUELLET PARTICIPERA À LA 25^e ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'OEA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il participera, les 4 et 5 juin, à la 25^e Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui se tiendra à Montrouis, en Haïti. Le Ministre sera accompagné de la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart.

« Les résultats de l'Assemblée générale de cette année façonneront les orientations et les objectifs de l'OEA, a déclaré M. Ouellet. Les États membres auront deux grands défis à relever : définir une nouvelle vision pour l'OEA et donner suite aux recommandations du Sommet des Amériques, et la façon dont ils les relèveront aura un effet décisif sur la forme que prendra, à l'avenir, la coopération au sein de l'hémisphère. »

Pendant son séjour en Haïti, M. Ouellet participera à une rencontre des ministres des Affaires étrangères organisée par le secrétaire d'État américain, M. Warren Christopher, comme suivi du Sommet des Amériques tenu à Miami en décembre dernier. M. Ouellet rencontrera aussi le secrétaire général de l'OEA, M. César Gaviria Trujillo, afin de poursuivre les discussions qu'ils avaient engagées lors de la visite de ce dernier au Canada, en février 1995.

Le Ministre rencontrera en privé le président d'Haïti, M. Jean-Bertrand Aristide, pour discuter, entre autres questions, du soutien du Canada aux élections législatives prévues pour le 25 juin.

L'Assemblée générale annuelle de l'OEA permet aux ministres des Affaires étrangères des États membres d'échanger leurs vues sur les questions touchant l'hémisphère et d'établir les priorités d'une action commune pour l'année à venir.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada